

Der 3. Frühlingsbrunch mit GVB und GSCB war wieder ein Erfolg!

Fast gleichviele Teilnehmende wie im letzten Jahr kamen am Sonntag den 2. April um 9.30 Uhr mit hungrigen Mägen ins Walkerhaus und freuten sich, am Buffet mit den verschiedenen kalten Fleischsorten, Käsen, Konfis, sowie Diverses und sehr feinem Brot und Zöpfe, zu bedienen. Der GVB-Kassier Walter Zaugg und die GSCB-Beisitzerin Beatrice Schmid hatten beim Eingang mit Einkassieren und Kaffebons verteilen alle Hände voll zu tun.

Zuallererst wurden die Gäste von den beiden Präsidentinnen Fränzi Ledermann (GSCB) und Yvonne Zaugg (GVB) herzlich begrüsst, stiessen mit den Gästen mit Prosecco und Orangensaft an und nach ein paar Informationen wurden sie zum Schmaus eingeladen, sich zu bedienen.

Nach ca. 2 Stunden begann der GSCB mit dem traditionellen Eierrollen-Spiel. Fast alle machten mit und bemühten sich viele Punkte zu sammeln, damit sie die Finalrunden auch noch erreichen können. Die Spieler hatten ihren Spass und waren sehr gespannt, wer der/die beste Eier-Roller oder Eier-Rollerin werden wird.

In der Zwischenzeit wurde eine Wettbewerbsfrage vom GVB gestellt: Wieviel kg und gr wiegt der ganze GVB -Vorstand zusammen? „UUhhh..... !!!???“ viele hielten ihre Hände an ihrem Kopf und begannen schon zu rechnen; einige mit ihren Handys, andere schätzen mit Köpfchen. Nachdem die Zettel eingesammelt wurden, haben Vreni Merz mit Yvonne Zaugg die 5 GVB-Vorstandsleute gewogen und zusammengezählt. Auf denzetteln standen Angaben zwischen 315 kg – 666 kg! Wer hat am besten geschätzt?

Gleich nach dem Ende der Spiele kündeten der GSCB-Eierroll-Spielleiter Michael Weber und die GVB-Präsidentin Yvonne Zaugg die Ranglisten an: siehe Fotos von l.n.r.

GSCB-Eierroll-Spiel:

1. Sülüngöz Narretin
2. Tschumi René
3. Tschabold Franziska
4. Tschumi André

GVB-Wettbewerb:

1. Meier Roger
2. Sülüngöz Yasemine
3. Tschumi André
4. Jost Lotti
5. Tschumi Christine
6. Rohr Peter

Zwei Kinder von Familie Binggeli waren auch anwesend, schade kamen nicht noch mehr dazu. Dafür durften die beiden als kleiner Trost eine Süssigkeit auswählen. Nach und nach verliessen die Gäste wieder das Walkerhaus. Viele bedankten sich für die Organisation und sie meldeten auch, dass es ihnen gut gefallen hat. So werden wir im nächsten Jahr am 18. März wiederum einen gemeinsamen Frühlingsbrunch organisieren.

Den 10 Helfenden (siehe Foto) ein ganz herzliches Dankeschön für ihre tatkräftige Mithilfe bei den Vorbereitungen! Ohne sie schafft man es nicht, einen solchen Anlass zu bewältigen!

Bis im nächsten Jahr wieder!

Bericht: Yvonne Zaugg, GVB Präsidentin